



園だより 9月

まだまだ暑い日が続きますが、時折涼しい風も吹き、園庭の芝生にはトンボが飛んできています。
今日からいよいよ2学期が始まりました。夏休み中、静まり返っていた保育室には、子供たちの元気いっぱいの声が響き、久しぶりに賑やかな1日を過ごしました。
ひと夏を過ぎ一回りたくましくなった子供たち。これからは、身近な自然や環境また、友達や自分たちを見守ってくださっている方々とのかかわりを一層深めていくと思います。一人一人の日々の遊びや生活をしっかりと見守り、支援助し、様々な感動体験を通して豊かな感性が育っていけるよう職員一同で取り組んでいきたいと思っています。
引き続き、子供たちの健康管理、安全対策には十分気を付けていきたいと考えていますので、2学期も子供たちが日々充実した生活を過ごせますよう、保護者の皆様方へ、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



☆お知らせとお願い☆

◎創立記念日

9月1日は西和佐幼稚園の72回目の創立記念日です。

◎敬老の日

今年度も、祖父母の方々に子供たちから心のこもったハガキを贈ります。

◎9月の1週目は、プール遊びがあります。

各クラスのプールカードで日程をご確認ください。

「このスイカは何色かな？」
「赤」「黄色」
「種はあるのかな?」。



金の手裏剣を探して宝物をもらったよ！（たんぼぼ組）

やったー！
絵合わせカード揃ったよ。（ゆり組）



みんなで宝を探して、おみやげもらえたよ！！
（きく組）



「スイカ 美味しかったよ！」
毎年恒例の行事になりつつある、5歳児きく組の子供たちのスイカ作り。収穫し、8月1日の登園日にみんなでいただきました。
スイカを切ってみると、赤色のスイカで、子供たちからは「わー」と歓声が上がりました。食べている時に、5歳児さんが「おいしかった?」と、聞きに来る姿も見られました。子供たちは「甘いなあ」「おいしいなあ」と、美味しかった内容で宝探しも楽しみ、お宝をいただきました。
この夏、畑で栽培しているサツマイモ、エダマメ、トウモロコシなど、まだまだ楽しみがたくさんあります。2学期も、「何を植えようかな。」と、栽培や収穫を楽しみにしたり、虫探しを楽しんだり、子供たちの大好きな畑がにぎやかになりそうです。